



# Le 24 septembre, amplifions ENSEMBLE la mobilisation !

La journée de grève du 13 septembre dernier à la RATP a atteint un niveau historiquement haut avec une très forte mobilisation des salariés qui s'est traduit, dans certains secteurs de l'entreprise, par plus de 90 % des agents en grève.

Les salariés de la RATP mobilisés lors de cette journée portaient le refus des préconisations du rapport Delevoye (aujourd'hui entré au gouvernement) qui serviront au gouvernement de base à sa réforme des régimes de retraite.

**Un projet de réforme qui n'a d'autre objectif que de remettre en cause des accès aux droits conquis !**

Ce coup de « semonce » a indéniablement fait écho au-delà de la RATP. Le nouveau secrétaire d'état aux transports s'est même déplacé pour tenter d'éteindre l'incendie que ce gouvernement a allumé.

La CGT-RATP est une organisation démocratique qui **construit les mobilisations avec les travailleurs dans l'unité la plus large**. La forme des luttes appartient donc aux salariés (sous statut ou CDI) dont leur engagement dans un mouvement va des débrayages à la grève illimitée lorsque l'enjeu est de portée nationale.

La CGT sera au rendez-vous de toutes les luttes et appelle dès à présent l'ensemble des salariés à amplifier et à s'engager, notamment dans cette bataille contre le projet de mise en place d'un régime de retraite par points, dès le 24 septembre\* à l'occasion de l'appel interprofessionnel contre les régressions sociales.

**Nous donnons donc dès maintenant rendez-vous ce 24 septembre à 14h, place de la République pour participer massivement à la manifestation unitaire organisée à Paris.**

Paris, le 20 septembre. 2019

*\* Un préavis de grève a été déposé.*

**Contact presse :** [communication@cgt-ratp.fr](mailto:communication@cgt-ratp.fr)